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Abfischen des langen Zuchtteichs in Danndorf
Die Danndorfer Angelteiche sind das „ Herzstück“ des AGV Wolfsburg-Vorsfelde und ziehen jedes Jahr viele Angler 
und Naturfreunde an. Inmitten der Anlage befinden sich drei weitere kleine Teiche, die nicht für die Angelei 
freigegeben sind. Hierbei handelt es sich um die Aufzuchtteiche des Vereins. Die Zuchtteiche bieten einen 
hervorragenden Lebensraum für Wasserinsekten und Amphibien. Das laute gequake der Froschpopulation ist 
nachts kaum zu überhören…
Um die Nachzucht von Weißfischen, Karpfen, Schleien und einigen FFH-Fischarten so erfolgreich wie möglich zu 
gestalten, Bedarf es viel Pflege. Als erfolgreich haben sich Teichzyklen von maximal 3 bis 4 Jahren erwiesen. 
Darunter ist das Befüllen eines Zuchtteichs gemeint, bis er nach erfolgreicher Reproduktion der Fische wieder 
abgelassen und abgefischt wird. Am vergangenen Samstag ist es wieder soweit gewesen. Der lange Zuchtteich 
wurde abgefischt:
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…und auch der Nachwuchs war fleißig dabei…

…im Fokus der Nachzucht stehen wie schon beschrieben die Friedfische.

Neben den klassischen Weißfischen wie Brasse, Güster und Rotauge, wurde sich beim langen Zuchtteich auch um die Reproduktion von Karpfen,  
Schleie und der selten gewordenen Karausche bemüht…. 
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…und der Plan ist überwiegend aufgegangen…

…leider viel das Aufkommen kleiner Schleien und Karauschen sehr gering aus… Der Hauptgrund hierfür wird wohl das (ausnahmsweise) unerwünschte 
Vorkommen dieser Prädatoren im Zuchtteich gewesen sein…
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…trotz großer Bemühungen beim Fluten keine Fische aus den Hauptteichen in den Zuchtteich zu bekommen, haben es wohl einige Barsche und Zander 
hineingeschafft… und gerade die Barsche haben sich stark vermehrt und es der Friedfischbrut nicht leicht gemacht… Aber wir waren zufrieden mit den 
Ergebnis und hatten alle ( jung wie alt!) einen sehr schönen Tag, den wir bei Bratwurst und Getränken ausklingen ließen…

…jetzt heißt es den Teich für das kommende Jahr vorzubereiten und vor allem vom Schlamm zu befreien. Davon gibt es mehr als genug, wie nicht zu 
übersehen ist  !


	Foliennummer 1
	Foliennummer 2
	Foliennummer 3
	Foliennummer 4

